

Pressemitteilung | **Stadtrat André Liebscher zum beabsichtigtem Verkauf des HANNO**

In der 16. Sitzung des Pirnaer Stadtrates am 2. Februar 2021 fasste unter dem Tagesordnungspunkt „Zukunft Liegenschaft Hohe Str. 1“ der Stadtrat einen Mehrheitsbeschluss zur Veräußerung des HANNO. Das Abstimmungsergebnis zum Grundsatzentscheidung "Verkauf HANNO" überrascht nicht. Federführend für den Verkauf stimmten die Abgeordneten der Freien Wähler und der AfD. DIE LINKE und die CDU enthielten sich. Die einzige Gegenstimme kam von Stadtrat André Liebscher (fraktionslos).

<https://ssl.ratsinfo-online.net/pirna-bi/to020.asp?TOLFDNR=99398>

Dazu Stadtrat André Liebscher:

„Die Stadt Pirna will das HANNO verkaufen. Als Begründung wird ausgeführt, das Gebäude werde kaum genutzt, die Betriebs- und Werterhaltungskosten seien hoch, das HANNO befände sich zudem in einem sanierungsbedürftigem Zustand. Alles das spricht auf den ersten Blick für einen Verkauf des traditionsreichen Gebäudes.

Jedoch, ist eine Entscheidung, die rein auf Zahlen basierend getroffen wird, unausweichlich die Richtige? Ich bin mir darüber im Klaren, dass bei derartigen Themen wie dem geplanten Verkauf des HANNO Erinnerungen und Emotionen eine große Rolle spielen. Das hatte sich beim Verkauf der Tanne gezeigt und zeigt sich nun auch beim HANNO.

Was mir fehlt, ist eine ergebnisoffene Diskussion darüber, wie die Alternative für einen Verkauf aussehen könnte. Ich sehe an dieser Stelle auf der Hohe Straße durchaus Entwicklungspotential für eine städtische Verwendung des Gebäudes oder des Grundstücks. Ein Ideenwettbewerb würde sicherlich umsetzbare Vorschläge für den Erhalt und die zukünftige Nutzung des HANNO zum Wohl der Allgemeinheit hervorbringen.

Zudem hat die Erfahrungen der letzten Jahre gezeigt, dass die Veräußerung von städtischem Eigentum an private Investoren meist erst im Nachhinein zu regen Diskussionen unter den Pirnaern geführt hat, was sich nun auch im Falle des HANNO zeigt.

Ich wünsche mir, dass diese Debatten zukünftig im Vorfeld derartiger Entscheidungen und nicht nur im Stadtrat geführt werden.“

Ich bitte freundlich um Erwähnung in Ihrer Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

André Liebscher

Ihr parteiloser Stadtrat für unser Pirna